

GENDARMERIE NATIONALE

Compagnie

PROCÈS-VERBAL DE RENSEIGNEMENT MILITAIRE

Code Unité	P V	Année	N° pièce	Feuillet	Nmr dossier justice
02158	01598	2008	3	1/1	

Analyse et références

Objet **OBJET VOLANT NON IDENTIFIE**

Références

Le lundi 7 juillet 2008 à 16 heures 20 minutes

Nous soussigné Gendarme

Vu les articles 16 à 19 du Code de Procédure Pénale

Nous trouvant au bureau de notre unité à

rapportons les opérations suivantes :

Le 07 juillet 2008 à 16 heures 00, nous procédons à l'enquête citée en référence

IDENTITÉ

Nom	Prénom	Epouse		
Sexe	Situation de Famille	Date Naissance	Commune Naissance et Code Postal	Insee
M		01/08/1940		
Adresse		Validité état-civil	Identité confirmée	
Commune et Code postal	Insee	N° de Téléphone	Profession	Nationalité (si étranger)
			Retraite	

DÉCLARATION

« Je me présente ce jour suite à un phénomène survenu le 12 avril 2008. Je demeure à MONTEGUT depuis le mois de mai 2000. J'y habite avec mon épouse

Le 12 avril au soir il était environ 22 heures, je suis sorti fermer les volets et j'ai aperçu un étrange lueur dans le ciel. Au début je l'ai pris pour une étoile, mais en y regardant bien c'était différent. C'était beaucoup plus brillant et plus gros qu'une étoile en taille. La couleur était à très nette dominante bleue mais avec des lueurs blanche significative d'une étoile. La forme était ronde. J'ai prévenu ma femme au rez-de-chaussée. J'avais observé le phénomène d'en bas, mais nous avons eu l'idée d'aller chercher une paire de jumelle, et nous avons observé depuis l'étage le phénomène.

Nous avons eu, aux jumelles, confirmation de la dominante bleue et que cela scintillait plus fort qu'une étoile. C'était fixe dans le ciel. La position dans le ciel était au sud-ouest par rapport au village de Montégut. Après cela j'ai posé les jumelles, nous avons regardé une dernière fois et là plus rien. Cela avait disparu.

Le ciel ce soir là était très dégagé, pas de nuage, pas de vent. Il me semble qu'il n'y avait pas une grosse lune car la montagne était sombre. Je ne connais pas le nom de la constellation dans laquelle se trouvait la lueur. Nous avons observé le phénomène une dizaine de minutes. Entre 22 heures 10 et 22 heures 12 il n'y avait plus rien.

Par le biais d'une amie qui était en Bretagne, nous avons appris qu'il y avait eu un phénomène similaire là-bas. Elle nous a envoyé différentes coupures de journaux et nous avons contacté le GEIPAN. Et c'est eux qui nous ont invité à faire cette démarche. C'est pour cela que nous ne l'avons pas fait avant.

Je n'ai pas vu la lumière disparaître, c'est lors d'un déplacement dans la maison que je l'ai quitté des yeux et qu'elle a disparu.

le 07 juillet 2008 à 16 heures 30, lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter ou à y retrancher.

La personne entendue

L'Officier de Police Judiciaire

Compagnie

PROCÈS-VERBAL DE RENSEIGNEMENT MILITAIRE

Code Unité	P.V	Année	N° pièce	Feuillet	Nmr dossier justice
02158	01598	2008		1/1	

Analyse et références

Objet OBJET VOLANT NON IDENTIFIE

Références

Le lundi 7 juillet 2008 à 16 heures 00 minute

Nous soussigné Gendarme

Vu les articles 16 à 19 du Code de Procédure Pénale

Nous trouvant au bureau de notre unité à _____, rapportons les opérations suivantes :

Le 07 juillet 2008 à 16 heures 00, nous procédons à l'enquête citée en référence

IDENTITÉ

Nom	Prénom	Epouse		
Sexe	Situation de Famille	Date Naissance	Commune Naissance et Code Postal	Insee
F		02/12/1942		
Adresse	Validité état-civil		Identité confirmée	
Commune et Code postal	Insee	N° de Téléphone	Profession	Nationalité (si étranger)
			Retraite	

DÉCLARATION

« Je me présente ce jour suite à une observation faite à mon domicile le 12 avril 2008. je demeure à MONTEGUT EN COUSERANS, depuis 2000. Mon père était originaire du couserans. J'ai vu la fin du phénomène qui a duré à peu près 5 minutes. C'est mon mari _____ qui m'a fait part de ce phénomène. Il m'a appelé et m'a montré dans le ciel une boule lumineuse qui projetait des petits flash bleus. Cette boule apparaissait plus grosse qu'une étoile. Elle était plutôt de couleur jaune, et plus brillante qu'une étoile.

Nous avons regardé ce phénomène et mon mari est allé chercher les jumelles. J'ai regardé à la jumelle, ces boules étaient jaunes et il y avait des lueurs bleues tout autour qui scintillaient. Cette boule était fixe dans le ciel et de luminosité constante. Je ne pourrai pas dire sa position dans le ciel mais mon mari vous le dira.

A un moment donné j'ai voulu monter sur le balcon pour m'appuyer et mieux voir, mais je n'ai pas pu. Le temps de monter la lumière avait disparu.

Ce soir là le ciel était dégagé. Cela a duré 5 bonnes minutes et ça s'est arrêté à 22 heures 15.

Je ne viens qu'aujourd'hui parce que je voyage beaucoup. Mon amie est venue le 1er mai et je lui en ai parlé. Elle est allée en Bretagne et a lu un article sur ouest France le 8 mai. Cet article parlait d'un phénomène identique. J'ai donc décidé à venir vous voir après avoir appelé le GEIPAN.

Je n'ai pas pris de photo, de toute façon nous n'aurions pas eu le temps.

le 07 juillet 2008 à 16 heures 15, lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter ou à y retrancher.

La personne entendueL'Officier de Police Judiciaire